
Protokoll zum Kreistag und Staffeltag des Volleyballkreises HSK 

 

Der 37. Kreis- und Staffeltag 2017 im Volleyballkreis HSK fand am Dienstag, den 

02.05.2017 um 19:30 Uhr im Gasthof Dalla-Valle in Bestwig-Nuttlar statt.  

 

TOP 1 : Begrüßung und Genehmigung des Protokolls des 35. Kreistages 

Franz-Josef Bathen begrüßte die anwesenden Vertreter/innen aus den im HSK vertretenen 

Vereinen, die Mitglieder des Kreisvorstandes und Martin Vollenbruch als Vertreter das 

Präsidiums und Vorstandes des WVV. 

  

Das Protokoll des 36. Kreistages war bereits an alle Teilnehmer des Kreistages und an die 

gemeldeten Vereine versandt worden und wurde einstimmig angenommen.  

 

TOP 2: Gratulationen und Ehrungen 

Michael Feldmann übernimmt die Gratulationen für erfolgreichen Mannschaften der 

vergangenen Saison.  

 

Aufsteiger:  RC Sorpesee II ist von der Landesliga in die Verbandsliga aufgestiegen 

         TuS Nuttlar II ist von der Kreisliga in die Bezirksliga aufgestiegen. 

 

Pokal:  HSK-Pokalsieger wurde der RC Sorpesee III 

 

Der Kreisvorsitzende überreicht je einen Volleyball an den TV Brilon (Ausrichter Kreispokal) 

und den RC Sorpesee III (Gewinner Kreispokal). 

 

Hans Schlecht weist darauf hin, dass der Kreisvorsitzende Franz-Josef Bathen seine Tätigkeit 

seit nunmehr 40 Jahren ausübt. 

 

TOP 3 : Berichte der Mitglieder des Kreisausschusses 

Franz-Josef Bathen berichtet über seine Tätigkeit als Kreisvorstandsvorsitzender. In dieser 

Funktion nahm er an zahlreichen Veranstaltungen teil und fungierte als Ansprechpartner für 

Vereine, Verbände und die anderen Mitglieder des Kreisvorstandes.  

Franz-Josef Bathen berichtet unter anderem über folgende Tätigkeiten:   

 

- Organisation, Sichtung und Training der Kreisauswahl Jahrgang 2004/05 sowie die 

Teilnahme am abschließenden Kreisauswahlturnier in Paderborn 

- Planung der Zusatzqualifikation Volleyball für Sport- und Gruppenhelfer 

- Teilnahme am Jugendverbandstag und Verbandstag des WVV in Dortmund 

- Franz Josef wies bereits jetzt auf den Verbandstag und der Jugendverbandstag hin und 

regte die Teilnahme am Verbandstag am 07.05.in Herten an.  

 

Michael Feldmann berichtete als 2. Vorsitzender und Jugendwart von seinen Tätigkeiten.  

Erfolge der Jugendmannschaften des VK HSK wurde erwähnt: 

 

- männl. U 20  SSV Stockum: 10.Platz bei den diesjährigen Westdeutschen 

Meisterschaften 

 

- weibl. U 18   TV Neheim: 1. in der BeL 20 

- weibl. U 16   RC Sorpesee: Qualifikation zur Westdeutschen 

 TuS Nuttlar:  1. in der BeL 19 



- weibl. U 14   TuS Müschede mixed: 1. in der BeL 21 

- weibl. U 13   SSV Meschede: 1. in der BeL 16 

   

Kreisspielwart Martin Kösling: 

 

- Erstellen des Protokolls der letztjährigen Kreistagssitzung 

- Einladung Kreistag 

- Einladung Kreispokal 

 

Kreisschiedsrichterwart Ralf Schleifstein: 

 

- Bericht zu den stattgefundenen Lehrgängen (D, J, F) 

- Hinweis auf die anstehenden Lehrgänge: 2 Fortbildungslehrgänge ( ), 2 Jugend-

Lehrgänge ( in Schmallenberg, 10.06. in Langscheid) sowie 2 D Lehrgänge ( 20.05. in 

Freienohl und 02.07. in Sundern) 

 

Im Folgenden wurde Kritik am neuen Fortbildungsrhythmus geäußert.  

 

Im Bereich Beachvolleyball gab es keine Veranstaltungen. Beachwartin Karin Schürmann 

stellte 3-4 Termine für ein organisiertes Training in Nuttlar in Aussicht. 

 

Der Breitensportwart  Wolfgang Völlmecke berichtet von einer Hobbyliga mit 6 

teilnehmenden Mannschaften, 1. wurde der TuS Heinrichstal - Wehrstapel. 

 

Kreisjugendwart Michael Feldmann berichtet über seine Tätigkeit beim Training der 

Kreisauswahl und der Leitung von 4 Jugendstaffeln. Zur Zeit nehmen 17 Spielerinnen aus 5 

Vereinen am Training teil, eine Reduzierung auf 8 Spielerinnen ist geplant. 

 

Der Vorsitzende des Kreisgerichtes Wolf-Arno Mertin war bei dieser Sitzung nicht 

anwesend. Franz-Josef Bathen berichtete stellvertretend, dass das Kreisgericht nicht 

zusammentreten musste.  

 

Svenja Balkenohl kann als Kassiererin heute nicht anwesend sein. Stellvertretend trug Franz-

Josef Bathen ihren Kassenbericht vor. 

Bei einem Kassenstand von 780,57 Euro zum 31.12.2015 ergibt sich bei Einnahmen von  

650, 00 Euro und Ausgaben von 814,00 Euro ein neuer Kassenstand von 616,57 Euro 

zum31.012.2016. 

 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 

Die Kasse wurde von den beiden Kassenprüfern Hartwig Ruf und Klaus Vorderwülbecke 

geprüft. Es wurden keinerlei Unregelmäßigkeiten festgestellt. Der Kreistag entlastete den 

Vorstand einstimmig.    

 

TOP 5 : Neuwahlen 

Die Wahlen ergaben Folgendes:  

 

- Der Kreisvorsitzende Franz-Josef Bathen wird in seinem Amt bestätigt. Er kündigt 

jedoch an, diese Tätigkeit zum letzten Mal für 2 Jahre auszuüben. 

- Zum neuen Kreispielwart wird Simon Ludwig gewählt ( 1 Gegenstimme, keine 

Enthaltungen) 



- Pressewart Hans Schlecht wird einstimmig wiedergewählt. 

- Jugendwart Michael Feldmann wird einstimmig wiedergewählt. 

- Beachwartin Karin Schürmann wird einstimmig wiedergewählt. 

- Da das Kreisgericht seit längerem nicht beansprucht wurde, wird ein Antrag auf 

Abschaffung gestellt. Diesem wird bei 2 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen 

entsprochen. 

- Zum 2. Vorsitzenden wird Uwe Lück einstimmig für 1 Jahr gewählt. 

- Zum 2. Kassenprüfer wird einstimmig Peter Kazalla gewählt. 

 

TOP 6: Anschaffungen, Beiträge zum Kreisverband 

Eine Kreisumlage von 20 Euro für alle aktiven Vereine wird Beschlossen. (2 Enthaltungen) 

 

TOP 7: Kreispokal 2016 / 2017 

Der Termin für den Kreispokal 2016 wird auf Sonntag, den 10.09.2017 festgelegt. Ein 

Ausrichter steht noch nicht fest. 

 

TOP 8: Phoenix 

Es wird darauf hingewiesen, dass bei Problemen bei der Übermittlung von Spielergebnisse die 

Staffelleiter angesprochen werden können. 

 

TOP 9: Organisation der Kreisligen im HSK 

Zwei Herren-Mannschaften des HSK spielen in der kommenden Saison in der untersten 

Herrenspielklasse (Bezirksliga  

Bei den Damen sind bisher 7  Mannschaften gemeldet.  Bezüglich der Teilnahme einer 

männlichen Jugendmannschaft am Spielbetrieb bestanden keine Bedenken. Die Einzelheiten 

werden im Rahmen des Staffeltages anschließend geklärt.  

 

TOP 10 : Beachangelegenheiten 

Dieser Punkt wurde bereits bei den Berichten des Kreisausschusses besprochen.  

 

TOP 11 aktuelle Informationen 

Martin Vollenbruch Vizepräsident des WVV, gibt aktuelle Informationen aus dem 

Landesverband weiter. 

- Er berichtet über die durchweg positiven Rückmeldungen zur Ergebnis-App. 

- Ebenso gibt er bekannt, dass ein neues Beach-Portal für Handys und Tablets       

eingerichtet und abrufbar ist. 

- Abschließend gibt er eine Vorschau auf den diesjährigen Verbandstag in Herten. 

 

TOP 12 : Verschiedenes  

Franz-Josef Bathen weist aufgrund der Probleme der Vereine durch G 8 auf das bis zum 

07.06.2017  laufende Volksbegehren „G 9 jetzt“ hin. 

 

Die Versammlung wurde gegen 21.30 Uhr beendet.  

 

 

 

Protokoll: Heinz Hemmesdorfer 


